

OKADA

PARIS

Communiqué de presse

OKADA PARIS BRISE LES CODES DE LA MODE :

LA ROBE DE SOIRÉE SUR-MESURE, DISPONIBLE EN 48 HEURES



Paris, avril 2025

C'est une petite révolution dans l'univers de la mode parisienne : la maison OKADA PARIS lance un service inédit, alliant l'exigence du sur-mesure à la réactivité de l'instant. Une robe de soirée, pensée pour sublimer chaque femme, réalisée en quarante-huit heures, à partir d'un modèle signature... C'est désormais possible, et c'est uniquement chez OKADA PARIS.

En boutique, les clientes découvrent une pièce iconique de la maison, à personnaliser selon leurs envies : longueur, manches, col, détails... mais aussi choix du tissu et de la couleur, parmi une sélection exclusive. Une seule silhouette, des dizaines de variations, façonnées dans l'atelier de la rue de la Chaise.

"Ce lancement n'est qu'un début" confie Ken OKADA. "Aujourd'hui, nous proposons ce premier modèle. Demain, d'autres viendront enrichir cette vision d'un luxe agile, humain, et profondément contemporain."

Avec cette promesse audacieuse, OKADA PARIS confirme sa volonté de faire bouger les lignes : offrir aux femmes pressées, puissantes et sensibles à la création, une nouvelle façon d'accéder à l'élégance.

OKADA PARIS /

1 bis rue de la chaise - paris 7^{ème}

Tel : 0033 9 83 02 87 94

Mail : press@okadaparis.com

 [Instagram](#) |  [Web site](#)

OKADA PARIS 1 bis rue de la chaise - 75007 Paris - FRANCE Tel : 0033 9 83 02 87 94 press@okadaparis.com

OKADA

PARIS

Press release

OKADA PARIS BREAKS FASHION CODES: THE BESPOKE EVENING DRESS, DELIVERED IN 48 HOURS



Paris, April 2025

It's a small revolution in the world of Parisian fashion: the house of OKADA PARIS is launching an unprecedented service that combines the precision of bespoke tailoring with the speed of the moment. An evening gown designed to enhance every woman, created within forty-eight hours based on a signature model... It's now possible, and it's only available at OKADA PARIS.

In-store, clients discover an iconic piece from the house, ready to be personalized according to their desires: length, sleeves, neckline, details... as well as fabric and color, chosen from an exclusive selection. One silhouette, dozens of variations—crafted in the atelier on Rue de la Chaise.

“This launch is just the beginning,” says Ken OKADA. “Today, we’re offering this first model. Tomorrow, more will follow to expand our vision of a luxury that is agile, human, and deeply contemporary.”

With this bold promise, OKADA PARIS reaffirms its desire to shift the paradigm: offering powerful, time-conscious women who value creativity a new way to access elegance.

OKADA PARIS /

1 bis rue de la chaise -paris 7^{ème}

Tel : 0033 9 83 02 87 94

Mail : press@okadaparis.com

 [Instagram](#) |  [Web site](#)

OKADA PARIS 1 bis rue de la chaise - 75007 Paris - FRANCE Tel : 0033 9 83 02 87 94 press@okadaparis.com